

Anuncian Creel y Monreal instalación de "mesas de reconciliación" en todo el país

El diputado Creel Miranda aseguró que México está por encima de cualquier partido



El diputado Santiago Creel y el senador Ricardo Monreal anunciaron que instalarán mesas para la reconciliación nacional en todo el país, iniciando en la Ciudad de México.

En Madrid, durante una conversación con medios de comunicación previa a la XVI Reunión Interparlamentaria México-España, Creel abundó en que emitirán la convocatoria antes de que concluya el año para que personajes de todos los partidos políticos se sienten a dialogar sobre los acuerdos necesarios para el país.

"Hemos acordado, el senador Ricardo Monreal y yo, hacer una convocatoria de reconciliación nacional. Establecer una mesa en la Ciudad de México y repetir esta mesas en las 32 entidades de la república, que yo le voy a añadir una palabra, solo una palabra, diálogo y reconciliación, y esto complementa muy bien la idea para que podamos ir conduciendo un proceso auténtico de diálogo y reconciliación", sostuvo.

							C SUSSESSES	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								L l Sol de México	0	28/11/2022	LEGISLATIVO
÷	:	:	÷	:	:	:		At Solve Mickley	·		LEGISLATIVO

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso detalló que las mesas tendrán sesiones de manera regular y aunque el llamado a la reconciliación fue hecho por Monreal, de Morena, Creel Miranda aseguró que México está por encima de su partido.

El 19 de noviembre, Monreal presentó en la Arena México su proyecto "Reconciliación X México" y durante su discurso destacó la polarización que vive el país, la cual calificó como "veneno" para la nación; Creel Miranda sostuvo que luego de escuchar la propuesta del senador le llamó y le dijo: "Ricardo, vamos a vernos para poder comentar tu idea de este proceso de reconciliación".

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/santiago-creel-y-ricardo-monreal-anuncian-instalacion-de-mesas-de-reconciliacion-en-todo-el-pais-9247206.html